

 Boulevard Raymond Poincaré Novembre 2024

Avant



Après

Dans le cadre des travaux de requalification de la voirie réalisés par le Département, intégrant l'aménagement d'une piste cyclable bidirectionnelles, le service Voirie et Réseaux Divers de la Direction Territoriale Ouest a procédé à la fourniture et à la pose de cinq arceaux vélos et d'un banc. Cette opération renforce le maillage de stationnements vélos sur le territoire communal et permet d'offrir une assise supplémentaire aux nombreux promeneurs.